                                     Керамоизол — лучшая теплоизоляция нового поколения.

        Керамоизол - это современный композиционный многофункциональный материал, который содержит в своем составе полимерминеральну композицию и пустые керамические микросферы наполнении жидким воздухом.

Слой Керамоизолу в 1,5 мм равноценен слою пенопласта 5 см или слою минеральной ваты 6,5 см.  Покрытие Керамоизол чрезвычайно стойкое к старению и разрушениям. За счет этого срок службы значительно увеличивается. Керамоизол хорошо наносится на металлическую, бетонную, кирпичную, деревянную и другие поверхности (кроме полиэтилена).

Покрытие Керамоизол выполняет функции теплозащитных материалов, которые значительно изменяют влажно-температурный режим строительных конструкций, чем улучшают теплотехнические характеристики стен и крыш, способствуют установлению комфортных условий для обитания человека, уменьшают расходы на отопление и кондиционирование. Есть разные цвета. Относится к группе трудно-горючих  материалов, экологически беспечно, легко и быстро наносится на любую поверхность.

Продукт Керамоизол сориентирован на решение заданий в разных областях применения:

 Энергосохраняющее покрытия для здорового микроклимата в помещении

Способствует сохранению тепла в помещении;

Расходы на обогрев сокращаются, как минимум, на 30%;

Препятствует образованию плесени;

Не поддается загрязнению;

Предотвращает развитие микроорганизмов;

Имеет высокий коэффициент отражения солнечного излучения;

Не образует пыль;

Предотвращает образование конденсата (в том числе на водопроводных трубах).

Энергосохраняющее фасадное покрытие

Стойкость к выцветанию и образованию трещин;

Высокая паро-проницательность;

Не пропускает и не всасывает воду;

Делает невозможным образование водорослей и мха;

Чрезвычайно стойкое к ультрафиолетовому излучению, атмосферным явлениям и старению;

Имеет высокий коэффициент отражения солнечного излучения;

Антикоррозийные свойства.

Неподдающееся старению покрытия для крыш

Отбивает 80-90% солнечного излучения, то есть снижает избыточное поступление тепла в дом;

Чрезвычайно стойкое к ультрафиолетовому излучению;

Не способствует образованию трещин и разрушений;

Консистенция позволяет надежно закрывать от влаги сложные для изоляции места;

Позволяет крыше дышать при температурных колебаниях;

Не изменяет свои физические свойства при повышенные температуры.

Применяется в промышленности

Внешнее утепление трубопроводов;

Уменьшает температуру на горячих металлических поверхностях;

Покрытие выдерживает температуру от −50 0С до +250 0С;

Владеет морозоустойчивыми свойствами.
                        Keramoizol — the best thermal-insulation of the new generation.

        Keramoizol is modern composition multifunction material which contains the polimermineral composition and empty ceramic microspheres filling with liquid air.

        The layer of Keramoizol in 1,5 mm. is equivalent the layer of foam plastic 5 sm. or to the layer 6,5 sm. mineral cotton wool.  Coverage of Keramoizol is extraordinarily proof to the senescence and destructions. Due to it the term of service is considerably increased. Keramoizol is well inflicted on metallic, concrete, brick, wooden and other surfaces (except for a polyethylene).

Coverage of Keramoizol executes the functions of heat cover materials, which change the humid-temperature mode of build constructions considerably, what improve heating engineering descriptions of walls and roofs, instrumental in establishment of comfort terms for dwelling of man, decrease expenses on heating and conditioning. There are different colors. Behaves to the group of hard burning materials, ecologically safe, easily and quickly inflicted on any surface.

The product of Keramoizol is orientated on the decision of tasks in different application domains:

 Energy preserved coverage for a healthy microclimate in an apartment

Instrumental in saving of heat at apartments;

Charges on heating grow short, at least, on 30%;

Hinders formation of mould;

Not added contamination;

Prevents development of microorganisms;

Has a high coefficient of reflection of sun radiation;

Does not form a dust;

Prevents formation of dew (on water-pipes too).

Energy preserved facade coverage

Firmness to fading and formation of cracks;

High air-skipping;

Does not skip and does not suck in water;

Does impossible formation of water-plants and moss;

Extraordinarily proof to the ultraviolet radiation, atmospheric phenomena and senescence;

Has a high coefficient of reflection of sun radiation;

Anticorrosion  properties.

Proof to the destructions for roofs

Removes 80-90% the senescence of coverage sun radiation, that reduces the surplus entering of heat into house;

Extraordinarily proof to the ultraviolet radiation;

Not instrumental in formation of cracks and destructions;

Consistency allows reliably close difficult for an isolation places from moisture;

Allows a roof to breathe at temperature vibrations;

It does not change the physical properties at the promoted temperatures.

Used in industry

External warming of pipelines;

Diminishes a temperature on hot metallic surfaces

 The temperature of exploitation of coverage is from -50°С to +220°С.

It owns frost-hardy properties.

